

Bomberos de Real del Padre

Gracias a los aportes de sus socios y la comunidad, los Bomberos Voluntarios de Real del Padre están trabajando en la etapa final de la terminación de su cuartel. Todo se está realizando gracias a los aportes solidarios y con mucha dedicación, por eso siguen buscando apoyo con materiales de construcción para quienes puedan colaborar. Asimismo, están organizando un arroz con pollo para sumar a los fondos. Todo lo recaudado será destinado a la infraestructura del cuartel. El mismo se llevará a cabo el próximo 4 de diciembre a las 12.30 y el costo será de 750 pesos.